

EN BREVE

BOLOS

Sotrondio logra la victoria en la final del regional de Primera

C. T. T. El Campeonato de Asturias de Primera División de bolos en la modalidad de cuatreada ya tiene nuevo campeón. Se trata del cuarteto de la Peña Sotrondio, que se impuso ayer, en la final, a la Peña Turonesa por 14-7. La partida se disputó en la bolera del Ateneo Obrero de Villaviciosa. Los integrantes del equipo de San Martín del Rey Aurelio fueron Pichi, Óscar, Pipi y Berto Faya.



Los componentes del equipo de la Peña Sotrondio. e. c.

PIRAGÜISMO

Seis medallas para los asturianos en el Nacional

C. A. Los palistas asturianos lograron seis medallas en los campeonatos de España de maratón, que se están celebrando en Banyoles. En K1 29.800, Alberto Plaza Sagredo y Miguel Llorens López, ambos de la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella, fueron plata y bronce, respectivamente. La grupista Celia Remis fue bronce en K1 26.200 y el tirolésano Diego Suárez Díaz también fue bronce en C1 26.200. En cadetes, Pedro García Pando, de Villaviciosa El Gaitero, fue plata en K1 11.800, y la sierense Paula Fernández, logró el bronce en K1 11.800.

GINNASIA ARTÍSTICA

El Grupo Covadonga se queda sin ascenso

J. L. C. El equipo femenino de gimnasia artística del Grupo se quedó sin ascenso a la Liga Iberdrola y seguirá en Segunda División tras quedar sin opciones en la fase final disputada en Alcoy. Lograron el salto de categoría el Palma y Hospitalet y descendió el Salt. La entrenadora Isabel Izquierdo se muestra, no obstante, satisfecha. La lesión de Claudia Sampedro y algunos fallos en los ejercicios fueron clave, según la preparadora. El equipo lo completaron Sara Suárez, Nora Álvarez, Cayetana Martín, María García, Amaia Ceñal, Carla Sánchez y Marina Bastián.

Las Caldas aguarda por sus ganadores

GOLF

El campo ovetense acoge hoy la jornada de clausura del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, que ha contado con cerca de ochenta jugadores

CÉSAR SÁNCHEZ

LAS CALDAS. La cuarta prueba del XXVII Trofeo EL COMERCIO-ABANCA celebrará su jornada de clausura partir de las nueve de esta mañana en el campo municipal de Las Caldas, en Oviedo. Lo hará en medio de una gran expectación, lo que ha propiciado que un año más el torneo mantenga su alto nivel de participación. Serán cerca de 80 jugadores los que probarán suerte esta edición en este tradicional torneo, organizado por este periódico, en colaboración con Triocar, el Patronato Deportivo Municipal de Gijón y Coral Golf.

El campeonato celebró ayer su jornada de apertura, en la que los participantes pusieron el techo al torneo con sus buenos resultados, que tendrán que superar los golfistas que hoy entren juego si quieren situarse en la parte alta



Dos de los participantes, durante la jornada de ayer en el campo de Las Caldas. ALEX PIÑA

de la clasificación final del campeonato.

Los jugadores más técnicos volverán a conseguir los mejores récords en sus partidas. No obstante, en este torneo hay mucho en juego, ya que Las Caldas defiende el título que logró el pasado año y una nueva victoria haría que el campo ovetense se hiciera en propiedad con el Trofeo EL CO-

MERCIO-ABANCA al alcanzar su cuarto triunfo en este torneo, considerado en el golf asturiano como el Campeonato de Asturias oficial por escuadras.

Por ello, la de hoy será una jornada muy intensa para los participantes, que tratarán no sólo de conseguir la victoria, sino que intentarán hacerse con una de las plazas para tomar parte en la fi-

nal del torneo, que se celebrará a finales de septiembre en el campo municipal de La Llorea.

No obstante, habrá que esperar hasta las cuatro y media de esta tarde, para que durante la clausura del campeonato se revelen los vencedores y los jugadores clasificados para participar en la final que promete ser muy reñida.

La amazona Irene Alonso domina en el Chas

HÍPICA

F. GAYO. La primera jornada del CSN 2 estrellas que tiene lugar este fin de semana en las instalaciones del Chas finalizó con una sensacional victoria sobre 1,30 metros de la joven asturiana Irene Alonso, que formó binomio ganador con 'Los Potros Z' para marcar un cero y un crono imbatible de 65,80 segundos gracias a la velocidad de un yegua que se distingue por ser un rayo entre obstáculo y obstáculo. En segundo lugar quedó Carlos Borho, sobre 'Brugnón Villeclare', mientras que el tercer lugar del podio fue ocupado por Jairo Junquera con 'Helia de Maeza'.

En la prueba de 1,20 metros la victoria le sonrió a Igor Maestre montando a 'Double R Cartier', por delante de Leonardo Meda García sobre 'Landora Star'. Por lo que se refiere a la prueba sobre 1,10 metros, el binomio vencedor lo formaron Marina Santiago Artime y 'Brisa de Montemeao'. A su vez Daniela Martínez se impuso a lomos de 'Wawae Hina CH' en la prueba sobre 1 metro.

XXVII Trofeo Golf
EL COMERCIO
//ABANCA

PRÓXIMA ELIMINATORIA
24 Y 25 DE JUNIO
LA MORGAL GOLF

//ABANCA



TRIOCAR

